



El Presidente de la Confederación Hidrográfica del Segura ha mantenido una reunión de trabajo con la Asociación de Vecinos de Doña Inés-Lorca

16.junio.2022.- El Presidente de la Confederación Hidrográfica del Segura, Mario Urrea, acompañado por el Comisario de Aguas, Javier Garcia, han mantenido una reunión de trabajo con la Asociación de Vecinos de Doña Inés-Lorca, al encuentro asisten varios miembros de la citada asociación.

La Asociación está interesada en conocer las actuaciones de la CHS que se están acometiendo respecto a las modificaciones de las concesiones de agua, ya que en las cercanías de la Diputación de Doña Inés se está incrementando el número de explotaciones ganaderas y cambiando el tipo de cultivo de una gran extensión de terrero, los vecinos están muy preocupados por la posible afección a su acuífero y algunas fuentes y manantiales, en particular al río Turrilla.

Mario Urrea les ha informado de los distintos expedientes, autorizaciones y algunos sancionadores, que la Confederación Hidrográfica del Segura tramita cumpliendo estrictamente lo establecido en la vigente Ley de Aguas y reglamentos que la desarrollan.

No obstante lo anterior, y ante la preocupación social que se ha trasmitido se les ha comunicado se intensificarán las acciones de control y proteccion del DPH, de las que tendrán informacion en funcion de las actuaciones que vayan acometiendose.

La reunión ha transcurrido en un ambiente de cordialidad y colaboración entre ambas instituciones.

Esta información puede ser usada en parte o en su integridad sin necesidad de citar fuentes